



2022



令和4年9月2日

令和4年度「矢口が丘敬老祝賀会」の開催は中止とします

9月の矢口が丘コミュニティは休止措置とします

やっと酷暑が過ぎ去ったのも束の間、9月に入り大型台風到来で気が休まらない日々が続いておりますが、会員の皆様方は、お元気でお過ごしでしょうか。

オミクロン株の新しい変異株【BA-5】の感染者の急激な増加数は、第6波時を超えてきており、さらに高齢者の死亡リスクは依然として高止まり傾向です。

よって9月19日(祝)に開催を予定しておりました『矢口が丘敬老祝賀会』はオミクロン株の終息時期が未だ不透明の現状では、開催を中止とします。

ともに集いお祝いをしたい気持ちはやまやまですが、対象者の皆様の安全・安心を最優先に考慮、苦渋の判断となりました。

今は一日も早く、この新型コロナウイルス感染症の根絶を願うばかりです。

矢口が丘在住の80歳以上の敬老祝賀会対象者数は244名、矢口が丘の高齢化がますます顕著となってきております。

お元気で日々お過ごしのこととは存じますが、このコロナ禍も3年目になります。

知らず知らずのうちに、運動不足、ストレスが溜まってきています。

これからしばらくは過ごしやすい季節です。

天気の良い日には気分転換、運動不足解消をかねて、団地内をウォーキングされてみては如何でしょうか。

9月は台風到来の時期、会員の皆様はこまめに台風情報を入手されて、早め早めの対策をとられてください。